



# CNTE decide hoy fecha del paro nacional de 72 horas

**ELIO HENRÍQUEZ**

CORRESPONSAL

SAN CRISTÓBAL DE LAS CASAS, CHIS.

Ante la "cerrazón" del gobierno federal ante las demandas magisteriales, se "pondrá fecha al próximo paro nacional de 72 horas" en una reunión que se realizará este sábado en Mérida, Yucatán, adelantó Isael González Vázquez, dirigente de la sección 7 (Chiapas) del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE), perteneciente a la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE).

Afirmó que "se trata de ir pensando ya en reanudar la huelga nacional porque en nuestras dos demandas centrales no se ha avanzado nada: la derogación de la reforma educativa y de la ley del Issste".

Señaló que se necesita "construir un plan de acción que obligue a las autoridades a avanzar para resolver nuestras demandas, que están en competencia de gobiernos estatales; la exigencia de la mesa nacional tripartita (gobierno federal y estatal y sección 7)".

En conferencia de prensa ofrecida ayer en Tuxtla Gutiérrez,

González Vázquez añadió que "tenemos que seguir en la ruta de fortalecer a la CNTE en Chiapas y el país en el llamado a una lucha unitaria nacional, porque de lo contrario, no nos darán respuestas concretas".

En tanto, la sección 7 anunció un paro laboral de 48 horas para el 26 y 27 de febrero "en virtud de que hay varios compromisos del gobierno estatal y federal que no se han cumplido". El acuerdo fue tomado en una asamblea estatal.

"Estamos exigiendo a la presidenta Claudia Sheinbaum la reinstalación de la mesa tripartita (gobierno federal y estatal y sección 7) para Chiapas y que cumpla el compromiso de solventar los adeudos al magisterio de este estado, que es de 485 millones de pesos de los años anteriores", afirmó. Además, aseguró, en Chiapas hacen falta 10 mil plazas, 6 mil de ellas en zonas indígenas, porque hay muchos grupos abandonados.

Reiteró que la sección 7 llevará a la asamblea nacional propuestas "que pongan a la CNTE en el nivel que debe corresponder para obligar al gobierno federal a reinstalar a todos los compañeros cesados en el país, porque en Jalisco siguen así 112 compañeros".